

# Jugendarbeit JSVM und SPG Freistadt/Wartberg

## (1) Anfängerkurse

- i. Jeden Donnerstag findet von 18:00 bis 19:30 das Jugendtraining im BLAU-WEISS, Arnbergstraße 6, 4224 Wartberg/Aist (ausgenommen in den Ferien und an Feiertagen) statt. Die Schachtrainer, Katharina Riegler, Anna Koller, Dominik Ly, Ludwig Szolga, Maximilian Reichert, Wolfgang Miesenberger, Alexander Duy und Hans-Jürgen Koller trainieren jede Woche mit bis zu 25 Kindern.
- ii. Das Jugendtraining in Wartberg ist gleichzeitig ein B-Kaderstützpunkt, bei dem wir Spieler aus Urfahr, Gmunden und Steyregg begrüßen durften.
- iii. Schach fördert die Entwicklung von Kindern jeden Alters, deshalb bieten wir in verschiedenen Volksschulen Schachkurse an. Der Organisator dafür ist Josef Farthofer.

## (2) Veranstaltungen

- i. Jedes Jahr in den Sommerferien veranstaltet der JSVM einen mehrtägigen Ausflug zu einem Open. Dieses Jahr besuchten wir das Feffernitz Open.



- ii. Anfang Jänner war Oberösterreichs Jugend-Schachelite bei der Jugendlandesmeisterschaft in Wartberg zu Gast.
- iii. Am 30. März 2019 durften wir 60 junge Schachspielerinnen und Schachspieler zum jährlichen Schülerligaturnier begrüßen!
- iv. Am 28. Juni wird, wie im Vorjahr, in Sankt Oswald bei Freistadt ein Trainingslager stattfinden. Dies geschieht in Kooperation mit der SPG Sauwald. Wir dürfen auch zahlreichen Helfer aus anderen Vereinen in OÖ begrüßen!



- v. Am 2. September wurde in Sankt Peter bei Freistadt eine Ferienpassaktion durchgeführt.

## (3) Turnierschachpartien

- i. Wir bieten unseren Jugendlichen die Möglichkeiten in fast allen Ligen in Oberösterreich zu spielen. Zusätzlich verzeichnen wir zahlreiche Teilnahmen an Veranstaltungen in ganz Österreich (z.B.: Aschach, Graz, Salzkammergut Open, ...). Insgesamt haben 23 unserer Jugendlichen im letzten dreiviertel Jahr (3. Und 4. Quartal 2018 und 1. Quartal 2019) mindestens eine Turnierschachpartie gespielt.